

## Alfons Ruf wird KV Ehrenmitglied

Anlässlich der Vereinsheimweihung und dem 100 jährigen Jubiläum, wurde Vereinsvorstand Alfons Ruf zum Ehrenmitglied des Kreisverbandes Altkreis Saulgau der Rassekaninchenzüchter ernannt. Alfons Ruf ist Vereinsvorstand seit 1981. Ebenfalls ist Alfons Ruf seit 1983 aktiver Kaninchenpreisrichter.



Anton Fiesel KV Vorstand, Alfons Ruf, Stefan Mayer, Hugo Fischer, Uli Hartmann LV Vorstand, Helmut Sproll, Eugen Sauter.

Die Goldene Ehrennadel des Kreisverbandes erhielt Stefan Mayer, Züchter der Kaninchenrasse Weiße Wiener.  
Hugo Fischer Züchter der Rasse Havanna.  
Helmut Sproll und Eugen Sauter, beide mehr als vierzig Jahre Mitglied im Verein.

Beauftragter f. Medien Michael Häußler

[zurück](#)